

IIDCA - Noticias

<https://www.iidca.net/>

El gobierno de Australia coloca en el presupuesto los hábitos saludables



El Gobierno de Australia tendrá en cuenta la esperanza de vida, inclusión y sostenibilidad, entre otros indicadores, para elaborar sus presupuestos, tras publicar este

viernes su primer marco nacional del bienestar.

Esta iniciativa, similar a las adoptadas previamente por Nueva Zelanda, Escocia o Canadá, se basa en 50 indicadores sobre cinco categorías: salud, seguridad, sostenibilidad, cohesión y prosperidad.

El marco, titulado "Medir lo que importa", tiene por objetivo proporcionar información que será utilizada junto a los datos tradicionales para medir la economía, como el PBI, empleo, inflación, calidad de vida y salud mental de los ciudadanos, además de los salarios, a la hora de elaborar los presupuestos, algo que consideramos clave para cumplir con los objetivos económicos y sociales del país; señaló el economista del partido Laborista Jim Chalmers.

Australia se suma al grupo de países del primer mundo que considera la salud preventiva de la mano de la economía a la hora de armar el presupuesto, planificando así mejorar la calidad de vida de los australianos mientras generan una mayor descongestión del sistema público de salud e importantes ahorros al gobierno por invertir en políticas de hábitos saludables como las que propone IIDCA.

Link to Original article: <https://www.iidca.net/noticias-news/el-gobierno-de-australia-coloca-en-el-presupuesto-los-habitos-saludables?elem=308908>